
 

   
BIBS-Fraktion im Braunschweiger Stadtrat 
Heiderose Wanzelius – Peter Rosenbaum 

 

                         Peter Rosenbaum 

 BIBS-Fraktion 

 im Rat der Stadt Braunschweig 

 Platz der Deutschen Einheit 1 

 38100 Braunschweig 

  

 0531/ 470-2181 

 peter.rosenbaum@bibs-fraktion.de 
 

 

Braunschweig, 01. September 2010 
 

 
Flughafenerweiterung: Vorgezogene Zahlungen der Stadt, da bean-

tragte Fördermittel noch nicht ausgezahlt werden? 

 
Die Stadt Wolfsburg hat als ein Gesellschafter der Flughafengesellschaft 

Braunschweig-Wolfsburg dem Rat zur Kenntnis gegeben, dass Eigenmittel der 
Stadt Wolfsburg überplanmäßig in Höhe von 3,2 Mio Euro gezahlt werden 
müssen, weil auf die beantragten Fördermittel derzeit noch kein Zugriff be-

stünde. 
 

Das gelte für alle Gesellschafter und somit auch für die Stadt Braunschweig: 
„Um die Liquidität für das Projekt sicherzustellen, ist es nach aktueller Aus-
kunft der Finanzmittelplaner des Flughafenausbaus erforderlich, dass alle Ge-

sellschafter sowie die weiteren Beteiligten, die sich aufgrund der entsprechen-
den Finanzierungsvereinbarung 2005 zur finanziellen Unterstützung des Pro-

jekts verpflichtet haben, bereits in 2010 sämtliche Eigenmittel bereitstellen. 
[…] Die anderen Gesellschafter haben eine entsprechende vorgezogene Zah-

lung lt. Finanzierungsvereinbarung ebenfalls zugesagt“, heißt es in der ent-
sprechenden Wolfsburger Vorlage. Braunschweig hatte in der Finanzierungs-
vereinbarung zugesagt, 9.939.000 Euro an Eigenmitteln für die Verlängerung 

der Startbahn zu zahlen (Ds. 9835/05).   
 

Die BIBS-Fraktion fordert die Verwaltung der Stadt Braunschweig auf, endlich 
mit der Verschleierungstaktik in Sachen Finanzierung des geplanten Flugha-
fenausbaus aufzuhören und die Braunschweiger Bürger angemessen und 

transparent über die wirkliche Situation aufzuklären. Für den Finanz- und Per-
sonalausschuss am 07.09.2010 hat die Fraktion bereits eine Anfrage zum 

Thema gestellt. Zusätzlich wird Peter Rosenbaum in einer Dringlichkeitsanfra-
ge die Frage nach den vorgezogenen städtischen Zahlungen für den Flugha-
fenausbau thematisieren. 
 

Gez. 
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